

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 30. November 2016

Welt-AIDS-Tag am 1. Dezember

Zum 29. Mal findet 2016 der Welt-AIDS-Tag statt. Seit 1988 wird er in jedem Jahr am 1. Dezember begangen.

Das Kreisgesundheitsamt zeigt aus diesem Anlass eine Ausstellung der AIDS-Beratungsstelle der Caritas München. Die Ausstellung präsentiert großformatige schwarz-weiß Fotografien von drei Männern mit HIV, die verschiedenen Generationen angehören und in drei verschiedenen Städten - Zürich, München, Prag - leben. Die Fotografien geben Einblick in das persönliche Leben und vermitteln den Alltag, in dem die Personen leben. Gemeinsamkeiten und Unterschiede zwischen den Individuen und ihren Lebensumgebungen werden erkennbar. Die Ausstellung, fotografiert von Jiri Trestik (Prag), wird ergänzt durch sehr persönliche Statements der abgebildeten Personen.

Weltweit leben etwa 36,7 Millionen Menschen mit HIV. Rund 2,1 Millionen kommen pro Jahr dazu. Noch lange haben nicht alle Zugang zu den lebensnotwendigen Medikamenten. Und noch immer erleben Betroffene Ausgrenzung und Stigmatisierung. Ziel des Welt-AIDS-Tages ist es, dafür zu sensibilisieren, wie wichtig ein Miteinander ohne Vorurteile und Ausgrenzung ist – zu zeigen, dass wir alle positiv zusammen leben können, steht in diesem Jahr im Vordergrund.

Bis zum 14. Dezember 2016 können Sie die Ausstellung im Gesundheitsamt während der Öffnungszeiten besuchen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf viele Interessierte. Sie haben Fragen? Steffi Nelles steht Ihnen unter Tel. 04821 69281 gern zur Verfügung.

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/69 231

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

